

Mercredi 02 Décembre

En marge des traditionnels entraînements de gymnastique et de badminton au gymnase Germillac, se tenait le cross départemental à Villeneuve Sur Lot. 41 Tonneinquoises et Tonneinquois ont bravé le froid et le brouillard pour représenter leur collège et tenter de se qualifier pour la prochaine course, les championnats académiques étant prévus dans 15 jours à Bergerac. Retrouvez photos et résultats sur <https://www.facebook.com/unsslotetgaronne/>



Félicitations à Océane ainsi qu'aux équipes benjamins garçons -encore champion départemental de cross- et benjamines filles (5°).

Ces 13 élèves sont qualifiés !!!

